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Anfrage

Anfrage:

In letzter Zeit wird immer häufiger festgestellt, dass auf der Beatusstrasse auf der Seite des
Friedhofs, wo keine Parkraumbewirtschaftung ist, immer mehr Wohnwagen und kleine LKWs
abgestellt werden. Dies führt immer wieder zu gefährlichen Situationen, besonders für die
Busfahrer der Koveb.

Die WGS-Fraktion fragt an:

 Ist der Verwaltung diese Situation bekannt?
 Wenn ja, was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen um in diesem Bereich das Parken von

Wohnwagen, LKWs usw. zu unterbinden?
 Welche Möglichkeiten gibt es?

Torsten Schupp
Fraktionsvorsitzender
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Finanzielle Auswirkungen:
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